



Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 06. November 2013

Vorlagen-Nr. 13-V-52-0016

Haus der Vereine in Amöneburg - Mehrkosten

Beschluss Nr. 0114

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

1. Es wird zur Kenntnis genommen, dass
 - a. der Neubau des Hauses der Vereine mit 660.000 € kalkuliert war,
 - b. durch die Fa. Dyckerhoff, die Dr. Klaus Dyckerhoff- Stiftung und die Familie Dyckerhoff die Summe von 550.000 € bereitgestellt wird,
 - c. die Landeshauptstadt Wiesbaden zur Realisierung die restlichen 110.000 € zur Verfügung stellt,
 - d. im Projekt „Neubau eines Hauses der Vereine in Amöneburg“ im Vorfeld diverse Einzelpositionen sehr knapp kalkuliert und im Zuge der Realisierung einzelne Ansätze überschritten wurden,
 - e. sich die Mehrkosten auf 65.000 € belaufen.
2. Die Mehrkosten in Höhe von 65.000 € werden bei dem Projekt I.03699 „52 Neubau Haus der Vereine Amöneburg“ üpl bereitgestellt. Die Deckung erfolgt aus Restmitteln des PSP-Elements I.02638 „Digitales Schließsystem“

(antragsgemäß Magistrat 29.10.2013 BP 1013)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .11.2013

Oschmann
Vorsitzender